

Déviatation du Boulevard Fayol : les riverains maintiennent la pression

Prévention. Paul Bertrand et Daniel Cartier n'en finissent pas de démontrer la dangerosité du boulevard et les nuisances que cela implique pour les riverains.

Le sujet suscite toujours autant de réactions. Pour preuve, 68 personnes ont assisté à la dernière assemblée générale de l'Association pour la défense des riverains du boulevard Fayol. Des habitants qui continuent d'exprimer leur mécontentement mais aussi leurs idées. La dan-

gerosité et les nuisances ne sont plus à démontrer sur cet axe très fréquenté. Mais le dossier reste conflictuel en raison de « la lenteur des pouvoirs publics mais aussi de l'association Vivre en Ondaine qui s'oppose à cette déviation promise depuis trente ans. »

Un état de fait qui exaspère les riverains qui disent oui à la sécurité et non aux pollutions sonores ou environnementales et au stress quotidien. La bonne nouvelle est la reprise du dossier par le conseil général. Le coût de ce projet s'élève maintenant à 5 millions d'euros mais « il faut pratiquement tout reprendre à zéro puisque la réglementation a changé. »

Paul Bertrand souligne le caractère apolitique de leur association : « Nous sommes là pour trouver des solutions et nos élus, majorité ou opposition, comprennent bien la nécessité de ces travaux et nous apportent leur soutien. »

En attendant cette fameuse déviation, les riverains ne sont parfois pas



■ Paul Bertrand et Daniel Cartier continuent d'exposer le caractère dangereux du boulevard Fayol. Photo Annie Faure



■ Circulation difficile sur le boulevard Fayol. Photo Annie Faure

d'accord sur les mesures à prendre pour limiter la vitesse ou la pollution. Le feu tricolore au droit de l'école de Fayol fait débat aussi bien dans son fonctionnement que dans son utilité. Un habitant estime « qu'on se met des contraintes en plus de

celles que l'on a déjà. » Outre l'étroitesse des trottoirs, les racines d'arbres et les poteaux électriques les rendent dangereux. Marc Petit et Dino Ciniéri assurent les riverains de leur soutien indéfectible à toutes ces demandes justifiées. ■